

Liebe Leserinnen und Leser,

wir haben das erste halbe Jahr 2017 geschafft und bereits einiges auf den Weg gebracht.

Seit Herbst 2016 ist Karlsruhe Mitglied der Weinheimer Initiative. In diesem Zusammenhang fand am 16.2. und 17.2.2017 die Fachtagung „JahresforumExtra – Berufliche Perspektiven junger Armer“ in Karlsruhe statt. Alle Referate, Vorträge und das Positionspapier sowie den Kurzdokumentarfilm „Allein inmitten der Gesellschaft“ finden Sie unter: www.servicestelle-ka.de.

Ebenso finden Sie dort die Dokumentation zum Fachtag „Netzwerke der beruflichen Orientierung“ der am 6.10.2016 stattfand. Reinschauen lohnt sich!!!
Ich wünsche Ihnen sonnige Tage und viel Spaß beim Lesen.

Ihre Servicestelle Übergang Schule Beruf

Koordinierung von Bildungsangeboten für Neuzugewanderte

Neu zugewanderten Kindern und Jugendlichen einen guten Start zu ermöglichen und sie bei der Integration in Schule und Ausbildung zu unterstützen, ist eine Herausforderung, der sich momentan viele Akteure in Schule, Jugendhilfe und außerschulischer Bildungsarbeit stellen.

Seit Dezember 2016 gibt es im Schul- und Sportamt zwei neugeschaffene Stellen zur kommunalen Koordinierung von Bildungsangeboten für Neuzugewanderte.



Kirsten Klefenz-Sghir und Johanna Hopfengärtner

Die beiden Koordinatorinnen haben die Aufgabe, Transparenz über die vorhandenen Angebote herzustellen, Bedarfe zu identifizieren und Unterstützungsstrukturen an Schulen und an den schulischen Übergängen weiterzuentwickeln. Dies geschieht in enger Zusammenarbeit mit den vorhandenen Netzwerken, die sich rund um die Themen Schule, Bildung und Integration bereits gebildet haben.

Kirsten Klefenz-Sghir ist für die Angebote des Elementarbereichs und für die Vorbereitungsklassen an allgemeinbildenden Schulen zuständig, Johanna Hopfengärtner für die beruflichen Schulen und für außerschulische Akteure am Übergang Schule-Beruf.

→ www.karlsruhe.de/b2/wissenschaft_bildung/bildungsregion/bildungs-koordination_neuzu

Homepage Jugendagenturen Karlsruhe

Die Stadt Karlsruhe und der Landkreis Karlsruhe haben die Jugendagentur Homepage neu gestaltet. Unter: www.jaka-ka.de finden Sie unter anderem die Projekte der Jugendagenturen Karlsruhe sowie Angebote von Partnern.

→ www.jaka-ka.de

26 Jahre Integrationsfachdienst Karlsruhe

Der Integrationsfachdienst lädt zum 26-jährigen Jubiläum ein.

26 Jahre in denen aus guten Ideen, viel Engagement und tollen Kooperationspartnern ein professioneller und erfolgreicher Integrationsfachdienst geworden ist.

Wann: Am 5.7.2017 ab 16 Uhr, mehr unter:

→ www.bw-lv.de/integrationsfachdienste/ifd-karlsruhe/



Servicestelle Übergang Schule-Beruf
Moltkestr. 22 | 76133 Karlsruhe
Telefon: 0721-133 56 23
Fax: 0721-133 56 29
E-Mail: servicestelle@stja.de
www.servicestelle-ka.de